





TELEGRAFO Y TELEFONO

Sigue la racha de los atracos

EL DE ANOCHE FUE ESCANDALOSO.—HUBO UN HERIDO GRAVE.—LOS ATRACADORES SE APODERARON DE 37.000 PESETAS

Doña Josefa Sanz habita en la casa número 8 de la calle de Santa Clara. Anoche, serian las ocho y medio, se presentaron en la mencionada casa cuatro sujetos decentemente vestidos...

Una vez franqueado el paso, los sujetos taparon la boca a la dueña de la casa con una gabardina, y mientras tres la encadenaban con pistolas, el cuarto la empujó hacia una habitación situada frente a la puerta de entrada...

El acto político de Barcelona ha sido suspendido por el ministro de la Gobernación de acuerdo con el señor Lerroux

El ministro de la Gobernación rogó ayer al señor Lerroux que aplazase el acto suyo, anunciado para el jueves día 11 en aquella capital...

El señor Lerroux tuvo la bondad de acceder al ruego del ministro de la Gobernación, coincidiendo con éste en la conveniencia de evitar en estos momentos un movimiento de agitación en Barcelona.

La "Gaceta"

ASUNTOS DE TODOS LOS MINISTERIOS. Publica las disposiciones siguientes: Nominando consejeros del Banco Exterior a don Santiago Valiente y a don Carlos Pi y Suñer.

A la memoria de Costa UNA CONFERENCIA DE DON FERNANDO DE LOS RÍOS

Zaragoza.—En el teatro Principal, que se hallaba totalmente repleto de público, se celebró una velada necológica en homenaje a la memoria de Joaquín Costa.

En la mesa presidencial tomaron asiento el alcalde, el ministro de Instrucción pública y el presidente de la Diputación. A sus lados, las demás autoridades.

Después de un momento de silencio, el señor Casares manifestó que tenía que rectificar una información publicada en un periódico de la noche, en la que se le atribuye que el vapor «Buenos Aires» empujara un viaje muy lejano.

De madrugada en Gobernación

El señor Casares manifestó esta madrugada a los periodistas que tenía que rectificar una información publicada en un periódico de la noche...

Después de un momento de silencio, el señor Casares manifestó que tenía que rectificar una información publicada en un periódico de la noche...

El momento político

Hablando del momento político, ha manifestado don Miguel Maura que cree que estas Cortes los podrán disolverse antes de otoño...

Los Consejos de ministros

El de ayer

Se celebró ayer tarde a última hora, bajo la presidencia del señor Azaña.

A la entrada no dieron referencias los ministros. A las 9'30 abandonó el Consejo el ministro de la Gobernación, acompañado del subsecretario de Comunicaciones.

En el Palacio Nacional

En la residencia oficial del presidente de la República estuvo para darle las gracias por el pésame que le envió con motivo de la reciente desgracia de familia...

Recebió también al coronel del Ejército de Venezuela don Rafael Pérez, a una comisión de la comunidad israelita de Madrid y a las Tunas escolares de Valladolid y la Coruña.

La suspensión de periódicos PARECE QUE SOLO SE APLICARA EN CASOS DE GRAVEDAD EXTREMA

Ultimadas las incautaciones de los colegios y seminarios jesuiticos, se cree que pronto autorizará el Gobierno la reaparición de «El Debate» y los demás periódicos suspenso...

Seguramente precederá a esta autorización un comunicado del ministro de la Gobernación, señalando normas para que en lo sucesivo conozcan los directores de los periódicos las sanciones que se impondrán cuando las extralimitaciones de expresión se consideren incurras en la ley de Defensa de la República.

Una nota de Hacienda sobre la cuestión del cambio

El ministro de Hacienda ha facilitado la siguiente nota: «Desde que tomó posesión del ministerio he rehusado hablar del problema del cambio porque he considerado que en tan delicado asunto toda discreción es obligada.

En estos últimos días se ha reanudado la curiosidad pública, y he leído algunos comentarios que me obligan a hacer algunas aclaraciones.

La prensa profesional extranjera señala como explicación de la baja de la peseta la creencia que existe en los círculos internacionales interesados de que el Centro Oficial de Contratación de España ha abandonado una parte de sus funciones interventoras y fiscales...

La referencia oficiosa

«Presidencia.—Se aprobó un expediente relativo a las comunicaciones marítimas con la Guinea en seco.

Sanjurjo visitará el Marruecos francés y el español

El nuevo director general de Carabineros, general Sanjurjo, ha sido preguntado por las causas que determinaron su cese en la Dirección de la Guardia civil.

La Conferencia del Desarme

Ginebra.—A la sesión pública de ayer mañana, que había despertado gran interés, asistieron igual o mayor número de periodistas y público que a la sesión de apertura.

Comenzó a las diez en punto, estando en sus puestos todas las delegaciones, entre ellas España. Primeramente el señor Agüero, en nombre de la Comisión de Verificación de poderes, dió cuenta de que los tenían ya en regla los representantes del Perú y Alemania.

Acto seguido el señor Henderson comunicó a la Conferencia el acuerdo relativo a la creación de la Comisión general y a la limitación de los banquetes y recepciones oficiales.

La sesión puede decirse que estuvo dedicada por entero a los discursos de los señores Simón y Tardieu. El primero fué una glosa de los puntos de vista ya conocidos de Inglaterra, preconizando la fijación de los armamentos a un límite máximo, la abolición de los submarinos y la exclusión, ante todo, de lo que no sea compatible con los sentimientos humanitarios.

«Resuena otra vez el estruendo de las armas en Extremo Oriente. Hay que escoger entre la paz por la disciplina y la anarquía por el egoísmo.

El señor Tardieu fué sintético y terminante, y entre otras cosas, dijo: «Resuena otra vez el estruendo de las armas en Extremo Oriente.

El periódico «L'Europe» reconoce el sentido perfectamente humano del discurso del ministro francés, sin dejar de declarar que es posible que el delegado de Francia esté intelectualmente en un error.

Desde hace tres años no se han obtenido del pacto resultados prácticos ni realizables.

El protocolo de 1924 fué abandonado; las resoluciones de 1927 no siguen un curso positivo; la proposición francesa de 1926 sólo condujo a la instalación de la estación de telegrafía sin hilos en la Sociedad de Naciones; el arbitraje se desmenuza en procedimientos de conciliación.

«Nosotros unimos los medios de reducir el límite de los armamentos a las consecuencias de la necesaria organización y tenemos a la Sociedad de Naciones por apta para organizar la paz, la seguridad y el desarme.

En vista de que algunas organizaciones obreras telegrafaron protestando contra la modificación de la ley de labores forzoso de la tierra, por suponer que el nuevo decreto entorpecería la ejecución de la ley, el ministro de Trabajo lo ha negado oficialmente...

No impone—dice—obligaciones nuevas, ni se aparta del camino conducente a consolidar el orden existente.

«Permanecemos inquebrantablemente unidos por las bases para la organización de la paz.

«Organicemos la paz, que los jóvenes continuarán si los viejos la comienzan.

España está representada en esta comisión por el ministro de Estado señor Zulueta, que podrá ser sustituido por el ministro de Marina, señor Girál, o por el embajador de España en París y delegado de la Conferencia del Desarme, señor Madariaga.

Ginebra.—El señor Simón obsequió ayer con un almuerzo íntimo en su casa a los ministros de Estado y Marina, señores Zulueta y Girál y a los delegados españoles en la Conferencia del Desarme, señores Madariaga, López Oliván y Pedrosa.

Roma.—Los discursos pronunciados ayer en Ginebra por los señores Simón y Tardieu, han suscitado numerosos comentarios en la prensa italiana.

El periódico «L'Europe» reconoce el sentido perfectamente humano del discurso del ministro francés, sin dejar de declarar que es posible que el delegado de Francia esté intelectualmente en un error.

Ginebra.—El señor Tardieu visitó ayer tarde al canciller señor Brüning.

Ginebra.—El Consejo de la Sociedad de Naciones se reunirá hoy por la tarde para continuar sus deliberaciones sobre el conflicto chino-japonés.

Berlín.—Con excepción de algunos periódicos de la izquierda, la Prensa critica el discurso del señor Tardieu e invita al canciller a que responda en forma categórica.

Ginebra.—El informe de la Comisión consular de Shanghai fué publicado ayer en Ginebra. Este informe no ofrece nada nuevo acerca de lo ya sabido sobre los acontecimientos de Shanghai y constituye un simple relato objetivo de lo dicho.

«Los últimos hicieron notar que Martín Vilanova era más comunista que catalanista, a pesar de que éstos quisieron hacerlo suyo.

Se incorporan a la Alianza Republicana

En Santander todos los elementos federales de la provincia han celebrado una Asamblea, acordando incorporarse al partido de Alianza Republicana que acudirá el señor Azaña, el cual, cuando sus ocupaciones se lo permitan, se propone marchar a Santander para intervenir en un acto de propaganda.

Campaña comunista SE INTENTA UNA ACCION REVOLUCIONARIA CON LOS PARTIDARIOS DE TROTSKY

El Gobierno sigue atentamente la campaña comunista que han iniciado ciertos elementos soviéticos extranjeros, buscando como frente único España para provocar una acción revolucionaria con los partidarios de Trotsky.

Se sabe que el Gobierno español rechazó las proposiciones que indirectamente se le hicieron para construir cincuenta barcos con destino a Rusia, porque la aceptación de tal contrato significaría implícitamente el reconocimiento de los Soviets.

El Gobierno ruso quería ir abandoando el coste de la construcción de los barcos a cuenta de los petroleros que vende a España, aviniéndose a pagar sólo el 20 por ciento del total de los barcos.

Ante el anuncio de Inglaterra de modificar el arancel de aduanas en sentido proteccionista, recargando los derechos de aduanas en un diez por ciento sobre las manufacturas, exceptuando trigos, mineral de hierro, lana y algodón, el ministro de Agricultura se propone estudiar con una comisión de técnicos los recargos introducidos.

El arancel aduanero en Inglaterra

Como algunas Cámaras de Comercio han pedido al ministro de Agricultura que se les dé intervención o se les pida asesoramiento en las cuestiones relacionadas con el comercio de la provincia en que las Cámaras radiquen, en tal sentido dictará en breve una orden el ministro del ramo.

Una orden de Agricultura

Esta tarde la gente, aprovechando la excelencia de la temperatura, se ha lanzado al paseo de la Castellana, estando brillantísimo el desfile de máscaras, carrozas y coches engalanados.

El Carnaval

El tercer día de Carnaval continúa la esplendor del tiempo. El comercio ha abierto medio día.

De Barcelona

Se celebró en Figueras un acto de homenaje a la memoria del joven catalanista Martín Vilanova, el cual, perseguido por la dictadura, murió en Francia.

En domingo, con motivo del homenaje, se descubrió una lápida en la casa que nació, y luego en el Cementerio se celebró un acto en el que hablaron significados catalanistas y otros elementos afiliados al partido comunista.





